



## Concerts de Noël

publié le 19/12/2013

Déjà trois mois que les 19 élèves de la classe orchestre ont débuté leur instrument. Ils ont maintenant hâte de jouer en public et de montrer tout leur talent.

Ainsi, vendredi 13 décembre 2013, à l'école La Clairière de ROYAN l'orchestre a joué devant plusieurs classes, dans le cadre de « Hors les murs » organisé par l'école de musique de Royan.

Vendredi 20 décembre 2013 à 21h00 à la salle "La Passerelle" de MESCHERS dans le cadre de la soirée « Noël Music-Hall » organisée par l'école de musique de Meschers l'harmonie jouera quelques morceaux.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.